



心地よい音色が響き渡りました

11月13日、南部中学校体育館で『第4回ほつとハートコンサート』が開催されました。南部町出身の琴奏者である大西瑞香さんをゲストに、小中学生、公民館教室のみなさんが日々頃の練習の成果を発表し、来場者を楽しませていました。今年度は、法勝寺中学校と南部中学校が合同演奏をするなど、心あたたまるコンサートとなりました。

生涯学習作品展期間中の11月12日に、ことぶき大学（高齢者学級）の公開講座を開催しました。日野町黒坂の鳥居良光さん（光西寺住職）から「人生一度なし 生かされる日々に感謝しながら よしと思ふことは精一杯ガンバロー」と題して講演をしていただきました。「数珠のよくな丸い心で繋がりを持って生活していくこと」の大切さなど、生きる上での様々なヒントをいただいた講座となりました。

住職のお話に  
皆さんニッコリ



生きてゐるのですばらしい!  
ことぶき大学公開講座へ



瑞宝双光章を受賞された野口昭子さん（福成）

11月3日付で秋の叙勲が発表され、南部町からは野口昭子さん（福成）に、国の公務に長年に渡り従事し、功労を積み上げた人を表彰する『瑞宝双光章』が贈呈されました。

野口さんは、犯罪や非行に陥った人の更正を支援する『保護司』の活動を30年間続けてこられ、その功労が評価されました。保護司の活動は、非常勤の国家公務員。民間から選ばれた人がボランティアで活動しています。保護観察、生活環境調整、犯罪予防活動と活動している野口さん。これらも活動を続けたいと話しました。



慎重に狙って…

秋の叙勲  
おめでとうございます

チームで力を合わせて  
富有の里親善ゲートボール大会へ

開会に先立ち、参加者の最高齢者表彰も行われ、男性は、大山町の林原金義さん（91歳）、女性は、安来市の陶山花子さん（85歳）に、大會長である坂本町長より表彰状と記念の富有柿が贈呈されました。久しぶりに天気に恵まれ、参加者はゲートボールを通じて親睦を深める一日を過ごしました。

**優勝** いづも友和会（島根県）  
**準優勝** 横田クラブ（島根県）  
**3位** 銀河（島根県）